
【第２回学校運営協議会について】 

  

９月２０日（火）に、第２回学校運営協議会を開催しました。 

 

学校運営協議会委員が全員参加のもと、今回は「熟議」を行いました。 

「熟議（熟慮と議論）」とは、よりよい集団（学校）生活や人間関係を築くため

に、「協働して取り組む一連の自主的・実践的な活動」を「話合い」を重ねながら

生み出そうというものです。 

  

本協議会のメインテーマである「育てたい児童像」に迫るため、委員たちが付箋

を使いながら、児童の「よい面」、「さらに伸ばしたい面」、「課題となる面」な

どについて熟議しました。 

たくさんの意見が出ましたので、簡単にはまとまりませんが、皆の心が一つにな

る大きな一歩を踏み出したと言えます。 

最後に、担当総括教諭が、「座間小コミュニティ・スクール」について構想図を

示しながら委員へ説明をし、今後の展望も伝えました。 

 

〔学校運営協議会の様子〕 


